



## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

N° 08-19-20

### Le gymnase de l'école de l'Odysée se refait une beauté

**Gatineau, le 4 septembre 2019** – En juillet dernier, l'organisme de participation des parents (OPP) de l'école de l'Odysée a mis la main à la pâte dans un projet de bénévolat d'une grande envergure : refaire la peinture du gymnase de l'édifice St-René.



Avec l'aide de la directrice adjointe, Mme Geneviève Raymond, les bénévoles sont demeurés fidèles au poste pendant cinq jours malgré la chaleur incroyable du mois de juillet. La Commission scolaire des Draveurs se joint au personnel de l'école de l'Odysée pour remercier les membres de l'OPP et les bénévoles.



Les membres de l'OPP : Marie Pier Lécuyer, Éric Baker, Karine D'Aoust, Magalie Tremblay-Laflamme, Yan Guilbault, Steve Houde, Émilie Ouellet, Christine Sévigny. Et les bénévoles, Gary Baker et Pierre Lécuyer.

-30-

Source : Mélissa Fortin, conseillère en communication  
819 663-9221 poste 12108 / [melissafortin@csdraveurs.qc.ca](mailto:melissafortin@csdraveurs.qc.ca)